

## AGRADECIMIENTOS

A todas las personas y organizaciones que apoyaron esta iniciativa y que acompañaron con sus recomendaciones y testimonios su desarrollo, en una apuesta por iniciar el proceso de recuperación y reconstrucción de la memoria colectiva. De manera muy especial a:

- Asociación de Mineros de Quinchía
- Asociación de Víctimas por el Conflicto Armado de Quinchía
- Consejo Regional Indígena de Risaralda
- Consejo Regional Indígena de Caldas –CRIC–
- Corporación para la Educación y el Desarrollo Social –CORPOPAES–
- Defensoría Comunitaria de Riosucio - Caldas
- Asociación de Usuarios del Hospital San Jorge –ASHUR–
- Sindicato de Base del Hospital San Jorge –Sindibase–
- Sindicato de Trabajadores de la Agroindustria de la Caña de Azúcar –Sintraicañazucol–
- Sindicato de trabajadores y empleados de servicios públicos –Sintraemdes-Pereira–
- Sindicato de Vendedores Ambulantes –Sindivendedores–
- Central Unitaria de Trabajadores –CUT-Risaralda–
- Comité Permanente por la Defensa de los Derechos Humanos de Risaralda –CPDH–
- Exfuncionarios del Instituto Municipal de Salud
- Fundación Internacional de Solidaridad de la compañía de María –FISC–
- Justicia y Paz con la Creación de los Misioneros Claretianos
- Defensoría del Pueblo-Risaralda
- Programa de medicina –UTP–
- Departamento de Humanidades de la –UCPR–
- Centro de Investigaciones de la –UCPR–
- Instituto de Investigaciones de la Fundación Universitaria Claretiana –FUCLA–